

Liebes Frl.Dr.Kühn !

Eben traf Ihr Brief vom 1.Mai ein und gleichzeitig ein Brief von Herrn Dr.Fritz und - zu allem Überfluß auch das Paket von der Akademie. Ich war schon etwas besorgt, nun ist die Freude umso größer. Es enthielt ja nicht nur meine Notizen, sondern auch den Akademie - Katalog in teurer Vervielfältigung. Ich bin recht froh und habe sogleich auch an Frau Dr.Kirsten den Eingang bestätigt. *(Kopie am 4. 5.)*

Den Abend im Ratskeller haben wir sehr gern veranstaltet. Schließlich kommen Sie und Herr Manitus nicht alle Tage nach München und gehören doch zu den engsten Mitarbeitern der Monumenta. Wir werden das beim nächsten Mal wieder so halten. Zunächst werden wir uns aber wohl bei meinem nächsten Aufenthalt in Berlin "dem Dorf" wiedersehn. Bis dahin herzliche Grüße auch an Herrn Dr,Fritz und Frl Stock

Ihr

(Dr.Fritz Weigle)